

Les efforts des administrations du G-7 jetteront les assises d'une croissance mondiale plus vigoureuse et plus durable. Dans son rapport, *Perspectives de l'économie mondiale*, le FMI prévoit que la croissance dans les pays du G-7 sera en moyenne de 2,5 % cette année ainsi qu'en 1995, soit une hausse par rapport à une croissance de 1,5 % l'an dernier. Il prévoit aussi qu'elle connaîtra une progression sensible dans les autres pays industriels. Dans les pays en développement, le rythme de croissance devrait continuer d'être vif et atteindre en moyenne 5,5 % cette année. Globalement, la production des anciennes économies à planification centrale devrait subir une contraction d'environ 6 % cette année. Le FMI prévoit cependant que la croissance reprendra au rythme de 1,5 % l'an prochain.

Les prévisionnistes, dont le FMI, s'entendent pour dire que le Canada affichera l'un des plus forts taux de croissance au sein du G-7 cette année et qu'il sera en tête de liste en 1995. Selon le FMI, le PIB réel canadien devrait augmenter de 3,5 % en 1994 et de 4,1 % en 1995. En outre, le taux d'inflation devrait rester l'un des plus faibles du G-7.